

Swiss Team im Einsatz Freitag, 22.08.03

Tennis

Damen Einzel

11.00 Uhr Diane Asensio(SUI) – Deberec (SLO)
Court Nr. 4

Doppel Mixed

13.00 Uhr Schweiz (Asensio/Amgwerd) – Thailand
Court Nr. 8

Taekwondo

13.00 Uhr Quentin van Beek (-72 kg)

Restliche Sportarten: Training

Impressionen



Eröffnungsfeier

Warten-schwitzen-warten-schwitzen-warten...wie immer war viel Geduld gefragt, bevor es dann wirklich los ging mit dem Einmarsch ins Daegu World Cup Stadium! Die Fähnchen schwingenden, um 8er-Kolonnen bemühten, schweizerkreuzverzierten und immer noch schwitzenden Eidgenossinnen und Eidgenossen wurden bereits in den Arkaden des Stadions mit viel Applaus und Gekreis empfangen.



Beim Eintritt ins Stadion ging aber die Post erst richtig ab, erst recht nach den mehr oder weniger geglückten Frisbee-Würfen ins Publikum und den verschenkten Fähnchen!



Mehr Applaus hatten wohl nur die Koreaner, die (wir können es fast nicht glauben) als vereintes Team einmar-

schierten und mit Ovationen bedacht wurden!



Die Ansprachen hielten sich zeitmässig im Rahmen, eindrücklich, wie immer, der Einlauf und das Entzünden der Flamme. Die Koreaner inszenierten eine stimmungsvolle und zeitlich perfekt organisierte Eröffnungsfeier, wir sassen auf die Minute genau nach Plan auf unseren Sitzen und genossen die farbenprächtigen mit Feuerwerk untermahlten Vorführungen.



Und schon ging es wieder raus im Gewühl der Athleten, Offiziellen und Zuschauer auf die Suche nach dem passenden Bus, der tatsächlich auch gefunden wurde und uns eisgekühlt wieder ins Village brachte!

Happy Birthday – Ludovic!

Ein spezieller Tag – ein spezieller Rahmen – ein spezieller Hut.



Ludovic durfte im bereits weltbekannten Südkoreanischen Karaoke-Mekka seinen 27 Geburtstag feiern. Innerhalb der vom Bürgermeister des Athletendorfes vorgegebenen, stündlichen Feierzeremonie konnte er mit seinen zehn Delegations-Kollegen sein Bestes geben. Unter anderem genossen wir hier im Haus 106 die Liveübertragung von „Surf in the USA“ und weiteren Top-Hits. Wir sind der Meinung: Hier sind Sänger verloren gegangen. Nutzt euer Talent, gewinnt Goldmedaillen und singt die Nationalhymne!

Wieder tolle Neuigkeiten aus der FISU

Fritz Holzer wird „emeritus honorary member“